
Stura Protokoll- 19.05.2016 

 

Anwesende: Dominik Prugger, Trixi Katzer, 

Jeannina Görß, Amelie Ellerich, Marc Riew, 
Fritz, Tom Neumann, Lara Steinmetz, Toni 
Scherer, Stefan Timmermann, 
(26 Anwesende insgesamt, von Protokollanten nicht gelistet.) 
Gast: Frau Schwerk 

 
Protokoll: Marc Riewe, Fritzi 
Vorsitz: Trixi Katzer, Dominik Prugger 
Die Sitzung wurde 18:14 von Trixi Katzer eröffnet. 

 

Top 1: Bestätigung des letzten Protokolls 
letztes Protokoll bestätigt 
 

Top 2: Bestätigung der Tagesordnung 
 WiWi- Party Fotografen werden TOP, lSK PO wird vorgezogen auf 4 
 

Top 3: Post und Mitteilungen 
Nominierungen für den Preis der guten Lehre gesucht 
 
Top 4: LSK PO 
Diskussion über neue PO in der zentralen lSK, sehr ernüchternd ob mangelnder 
Sprechmöglichkeit.  

- Zentrale lSK lehnte PO ab. Fraglich ob neue PO im AS trotzdem durchkommt, 
zweifelhafte Erfolgschancen dafür derzeit.  

Master Statistik: 
- 3 schlechtesten Module aus dem Wahlpflichtbereich gehen statt der MA nicht in die 

Abschlussnote ein. 
Vorgeschlagene Änderungen der PO:  

- 2 Module nach Wahl gehen nicht ein.  
- Zentraler Prüfungsservice: zu komplex, klappt nicht.  

Deshalb neuer Vorschlag:  
- 2 schlechteste Module der Studieneingangsphase. Jupp schlägt vor Bereich B aus 

der VWL PO aus der Wahlpflicht auch zur Studieneingangsphase zu packen, muss 
beim Prüfungsservice noch nachgefragt werden.  

- Im Master dann 3 schlechteste Module aus Wahlpflicht nicht in der Note. Gestrichene 
Module stehen als Note im Zeugnis fließt eben nur nicht in die Gesamtnote mit ein. 

Jupp und Tobi merken an, dass die BWL PO mit 54 LP wahlfrei größere Wahlfreiheit bietet 
als die VWL PO mit 48.  

 schlagen vor C in VWL auf 6 Punkte zu kürzen und D um 6 zu erhöhen. Hintergrund: 
„bessere Berufschancen mit BWL fächern“ 

- Jupp hat diesbezüglich Prof Engelmann zu erreichen versucht um zu erfragen, was 
er als Sprecher der VWL-Professorenkonferenz davon hält, keine Antwort. 

Abschließender Vorschlag:  
C gänzlich streichen und auf andere aufteilen (siehe Schaubild) 
zweitfach: Mathe1 fließt nicht ein. Franziska schlägt auch hier eine flexible Lösung vor die 
das schlechteste Modul als gestrichen vorsieht. 
David merkt an, dass es unter Umständen zu einer von der 
Masterbewerungsauswahlkomission nicht bemerkten Verzerrung der Durchschnittsnote 
kommt und es wichtig wäre, explizit auszuweisen, dass eben manche Noten fehlen. Fr. 
Schwerk: HU Auswahlkomission umsichtig genug. Verschiedene Gewichtungen an 
verschiedenen Unis etc. 
 
 



Meinungsbild: Bachelorarbeit unbenotet (Änderung von Frau Schwerk) 
 
Dafür: 0 
Dagegen: 26 
Enthaltung:0 
 
Meinungsbild: Änderung des Pflicht-/Wahlpflichtbereiches (Teil B) der VWL 
Dafür:  22 
Dagegen: 0 
Enthaltungen: 4 
 
Meinungsbild: Sollen Nebenfächler die Wahlmöglichkeit bekommen die schlechtesten Noten 
zu streichen? 
 
Dafür :22 
Dagegen: 0 
Enthalten:4 

 
Top 5: Flüchtlingsinitiative 
Dienstag: Mentoring- Treffen im Innenhof, bitte Essen mitbringen, außer Fleisch 
 

Top 6: Café-Renovierung: 

aktueller Stand: Nächste Woche Regaleinkauf, geplant sind 1-2 große Renovierungstage,  
Idee: Doodle Termine zum anmelden (verbindlich zusagen), 
Ziele: Café-Tisch wird ausgetauscht, Streichen (möglichst ganzer Raum),Fotowand, 

Pinnwand, 
Neue Café Verantwortliche: Dominik und Lara 
 
 

Top 7: Sommerfest: 
Tom:  Frau Wöß gibt das okay, alle Professoren haben an dem Nachmittag frei, 
Datum: 29.06.16, 
Organisation: Tom und Jeannina 
Stura-Informationsstand? - Spiel anbieten? 

 
Top 8: WIWI-PARTY 

Public Viewing vor der Party 
Kluwe (spielt mit Platten!!) und Weinke sollen je 1h, bzw 1.5h zu zweit auflegen 
Helfer-Koordination:   Claudia und Lara, 
Bar draußen, Bar drinnen, Grillen, evtl. Caipirinha Bar? 
Einlass    8.00h, Public Viewing ab 9h 
Fotoboxen:  Sehr teuer, Alternativ:  gesponserte Fotobox umsonst? 
 

Top 9: Finanzen: 
Keine Infos 
2. Schlüssel für den Automaten? 
Der Studentenrat beschließt ein Budget von 10 Euro für die Nachmachung des 
Automatenschlüssels. Einstimmig beschlossen. 
 
Top 10: Sonstiges: 

- Keine sonstigen Angelegenheiten 
 
 
Die Sitzung wurde um 19:10 von Trixi beendet. 

 



 


